

Stadt Brühl



PRESSE MITTEILUNG

Wettbewerbsverfahren "Rathaus Steinweg und Janshof"

Brühl, 08.03.2017

Architekturbüros und -gemeinschaften können ab sofort am Wettbewerb "Rathaus Steinweg und Janshof" teilnehmen und ihre Bewerbungsunterlagen bis zum 24. März 2017, 12.00 Uhr, einreichen.



Rathaus Steinweg (Ansicht vom Janshof)

Der Rat der Stadt Brühl hat im letzten Jahr den Abriss des Anbaus des denkmalgeschützten Rathaus Steinweg beschlossen. Der Anbau soll durch einen modernen - nach neuestem energetischen Standard und barrierefrei errichteten - Neubau ersetzt werden.

Gleichzeitig soll der historische Gebäudeteil energetisch ertüchtigt werden. Der daran angrenzende Janshof soll zudem als neuer innerstädtischer Platz mit hoher Aufenthaltsqualität umgestaltet werden.

Für diese komplexe Aufgabe mitten in der Brühler Innenstadt wird ein Wettbewerbsverfahren durchgeführt. Für den Wettbewerb werden insgesamt 15 Teilnehmer zugelassen, davon werden 5 Teilnehmerbüros gesetzt.

Alle Architektenbüros und -gemeinschaften sind ab jetzt zur Teilnahme am Wettbewerb aufgerufen. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen.